

Qui sommes nous ?

Écrit par Administrator

Lundi, 24 Mai 2010 16:04 - Mis à jour Dimanche, 24 Avril 2011 10:01

STATUT DE L'ASSOCIATION : LES PORTES DU SALUT - CHAARE YECHOUA

Déclaration à la préfecture de police.

Objet : faire fonctionner les institutions sociales et culturelles destinées aux israélites de la communauté ; venir en aide aux institutions humanitaires étrangères ; organiser toutes manifestations communautaire, culturelle, littéraire, artistique, sportive et autres dans le cadre de la vie juive traditionnelle de la communauté. *Siège social* : 257-259, rue du Faubourg-Saint-Martin, 75010 Paris.

Date de la déclaration :
8 décembre 2005.

L'association compte environ 150 âmes (hommes, femmes et enfants)

Elle suit un rite dans la pure tradition tunisienne (h'azanoute, taamim, pyoutim...)

Typique par son côté « familial » et la chaleur de son accueil, la communauté est animée par le Rav Yaacov Attoun qui lui insuffle un esprit versé dans l'étude la Torah et le respect d'autrui

Chaaré Yéchoua, c'est toute l'année :

* des Offices quotidiens

Qui sommes nous ?

Écrit par Administrator

Lundi, 24 Mai 2010 16:04 - Mis à jour Dimanche, 24 Avril 2011 10:01

* des Cours quotidiens

* une Cantine universitaire (du lundi au jeudi de 12h30 à 14h30)

* des Séoudotes (chabbat, hilloulotes, pourim, hannouccah)

Mais c'est aussi :

* des conférences

* des animations pour les enfants et les plus grands

* des chabbatot pleins

* des activités artistiques (peinture, couture,..) et sportives (football)